

革新懇の「三つの共同目標」

- ① 日本の経済を国民本位に転換し、暮らしが豊かになる日本をめざします。
- ② 日本国憲法を生かし、自由と人権、民主主義が発展する日本をめざします。
- ③ 日米安保条約をなくし、非核・非同盟・中立の平和な日本をめざします。

昨日節分！ 「福は一内」「アベは一外」！ 府中



2月3日、府中けやき並木フォーリス前で恒例の3の日スタンディングが行われました。先の市長選挙で健闘した寺下章夫さんをはじめ25名の参加者が「アベ政治は許せない」などのプラカードを手に「戦争法直ちに廃止」「若者を戦場に送るな」「安倍は辞めろ」「野党は選挙で協力をなどアピールしました。(左から2人目が寺下さん)

日野 平和のつどい・パレードに900人

1月31日、昨年から準備の平和のつどいとパレードに900人。つどいではピースコーラスやミニ講演、市民スピーチのあと、松元ヒロさんの「憲法くん」。小川民主、宮本共産、真山維新の党国会議員がスピーチ、社民党、生活の党からはメッセージ。参加者は、日野駅近くまでピースパレード (写真)



訴えました。新成人から38筆の「2000万署名」が集まりました (上写真)。

みなと総がかり集会に 制服向上委員会が出演

超党派の議員も参加し、2000万人署名を港区で5万集めようとの提起がありました。(12月16日)

成人の日に各地で 2000万人署名

1月11日を前後して成人式があり、各地の革新懇や9条の会、新婦人などが、新成人に戦争法廃止の2000万人署名を訴えました。

府中では、11日午前、府中9条の会、新婦人、革新懇、健康友の会、原水協、守る会などから20名が参加し、府中の森芸術劇場で行われた成人の日記念「青年のつどい」参加者へ成人へのお祝いの述ベミニリーフを配布し署名を

